



Dijamin Meriah dan Spektakuler

Malam Ini Pembukaan Porda XV dan Peparda di Mandala Krida

Masyarakat DIJ harus tahu dan ikut meramaikan. Karena acara ini gratis."

TRI JOKO SUSANTO
Ketua KONI Kota Jogja

JOGJA, Radar Jogja - Opening ceremony Pekan Olahraga Daerah (Porda) XV Daerah Istimewa Jogjakarta (DIJ) 2019 bakal berlangsung malam ini di Stadion Mandala Krida. Rencananya acara tersebut akan dibuka Gubernur DIJ Sultan Hamengkubuwono X (HB X).

Pesta pembukaan multi sport event tingkat provinsi tersebut dipastikan berlangsung meriah. Tuan rumah Kota Jogja selaku penyelenggara berjanji akan memberikan suguhan yang spektakuler. Di antaranya, pentas tari kolosal, pemutaran film, dan pesta kembang api. Serta tentu saja defile para kontingen.

Pentas tari kolosal melibatkan sekitar 250 penari. Nantinya, akan ada 38 penari yang masing-masing memvisualisasikan 38 cabang olahraga (cabor) yang dipertandingkan dalam event Porda kali ini melalui seni gerak dan tari.

Ketua Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) Kota Jogja Tri Joko Susanto mengajak masyarakat DIJ berbondong-bondong menyaksikan secara langsung. "Masyarakat DIJ harus tahu dan ikut meramaikan. Karena acara ini gratis," ujarnya.

Selain itu, pengunjung juga akan disuguhi dengan festival dan bazar yang bertajuk *city of paradise* yang diselenggarakan di area Stadion Mandala Krida. Ini sekaligus sebagai destinasi wisata pilihan bagi masyarakat sembari menikmati gelaran Porda DIJ. Akan ada beberapa tenant seperti fashion, kuliner, dan souvenir.

Kepala Dinas Pemuda dan Olahraga (Dispora) Kota Jogjakarta Edy Heri Susana berharap Porda tahun ini dapat dinikmati oleh semua kalangan. Sebab, Kota Jogja telah mempersiapkan sebuah gebrakan dan memberikan sajian yang terbaik dari gelaran sebelumnya. Apalagi, penyelenggaraan Porda tahun ini juga berbarengan dengan gelaran Peparda II. "Akan berlangsung secara spektakuler sekaligus momentum yang istimewa," ujar Edy.

Akan ada 38 cabor dari 50 sub cabang yang dipertandingkan. Serta sekitar 3.400 atlet ambil bagian dalam event ini. Lebih banyak, dibandingkan Porda Bantul dua tahun silam yang hanya berjumlah 3.200 atlet.

Ketua KONI DIJ Djoko Pekik Irianto menuturkan sudah ada sekitar 13 cabor yang dipertandingkan lebih awal. Itu lantaran pertimbangan adanya cabor yang akan mengikuti ajang Pra Kualifikasi Pekan Olahraga Nasional (PON) XX Papua 2020.

Djoko menegaskan, pihak KONI DIJ yang didukung pengurus daerah (Pengda) cabor siap menyanggarkan gelaran Porda dengan *tagline* Langkah Pasti Gapai Prestasi. *Guna* menghasilkan atlet juara untuk menuju ke berbagai event nasional maupun internasional. "Wasit dan juri sudah kami siapkan untuk memimpin pertandingan secara *fair play*," tandasnya. (cr18/din/zl)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005